



La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Pièces	7 Pièces
Superficie	197 m²
Référence	V1745ST
Prix	2 490 000 €

Cette propriété est nichée dans le domaine de Barbigoua, La Croix Valmer, à seulement 1 km du centre-ville. Elle dispose d'une orientation Sud-Ouest et offre une très belle vue sur mer. Rénovée en 2023, la villa est implantée sur une parcelle de plus de 1500m² arboré d'essences méditerranéennes. Elle comprend un jardin, de belles terrasses parfaitement exposées, un parking, d'un garage de 35m² ainsi qu'une belle piscine. La propriété meublée d'une surface d'environ 197m² sur deux niveaux est composée au niveau principal : d'un grand salon avec vue mer, d'une cuisine neuve entièrement équipée ...

This property is nestled in the neighborhood of Barbigoua, La Croix Valmer, just 1 km from the city center. It has a southwest orientation and offers a beautiful sea view. Renovated in 2023, the villa is situated on a plot of over 1500m² adorned with Mediterranean vegetation. It includes a garden, beautiful and perfectly exposed terraces, parking, a 35m² garage, and a lovely swimming pool. The furnished property, with an area of approximately 197m² on two levels, is composed on the main level of a large living room with a sea view, a new fully equipped kitchen open to the dining room, a laundry ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

